

Nous un mince sujet de joie que de vous voir apprécier si bien l'utilité pratique que Nos enseignements et Nos préceptes, s'ils sont bien observés, apporteront au bien public. En cela vous vous recommandez à Nous autant par votre sagesse que par votre piété, car c'est le propre d'une haute sagesse de reconnaître que ce qui importe à la prospérité d'un état, ce sont les vrais principes. Nous avons confiance que cette lumière vous éclairera si bien que vous ne serez jamais surpris par les embûches que dressent pour votre âge dans leurs fallacieuses paroles et leurs écrits journaliers ces enfants de ténèbres qui, sous des formes décevantes d'arguments et sous l'artifice d'une élégante composition, voilent le venin de leurs doctrines.

“ Bien plus, il nous est doux d'espérer que votre piété, par son éclat croissant chaque jour, vous attirera et vous gagnera un grand nombre d'émules en vertu et qu'elle fera grossir sans cesse les rangs de votre estimable congrégation.

“ Pour que ce vœu s'accomplisse avec plus de succès et de plénitude, Nous implorons sur vous toute la puissance de la grâce auxiliatrice et toute l'abondance des dons célestes, et nous vous en donnons pour gage la Bénédiction Apostolique que Nous vous accordons avec amour dans le Seigneur comme marque de Notre tendresse pour vous, très chers fils, pour votre directeur et pour tous ceux que leur pieux zèle pousse à s'assembler avec vous pour entendre la parole de Dieu et puiser la science de ses voies.

“ Donné à Rome, près de St Pierre le 17e jour de juin 1886, de Notre Pontificat le 9ème.

LEON XIII.

Après les communions qui furent très nombreuses et la messe célébrée par M. Hamon, directeur de la congrégation, M. Colin, supérieur du Séminaire, donna lecture du bref et la fit suivre d'un éloquent commentaire.

Le chemin de la croix au cimetière que le mauvais temps n'avait pas permis de faire le 26 septembre dernier, a eu lieu dimanche dernier.

Les différentes congrégations d'hommes des paroisses Notre-Dame et Saint-Jacques, sous la conduite de MM. les abbés Giband et Troie, s'étaient empressées de se rendre à ce pieux pèlerinage, auquel avait tenu à s'associer un très grand nombre de fidèles.

Les paroisses Saint-Joseph et Saint-Jean-Baptiste ont fait avec solennité la procession du Saint-Rosaire.

La ferveur et le recueillement des fidèles des deux sexes, de tout âge et de toutes conditions, qui suivaient ces processions, ainsi que le respect et la piété de ceux qui n'étaient que spectateurs prouvent combien cette dévotion du Saint-Rosaire est populaire parmi nous, et avec quel empressement tous les citoyens obéissent aux exhortations du Souverain Pontife.